


**INDIKATOR KINERJA UTAMA  
PERANGKAT DAERAH**

- INSTANSI : DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN KAB KARANGANYAR
- TUGAS : Membantu Bupati dalam penyelenggaraan Pemerintahan Daerah di perpustakaan dan kearsipan
- FUNGSI : a. Perumusan kebijakan teknis di bidang perpustakaan dan kersipan  
b. Pemberian dukungan atas penyelenggaraan pemerintahan daerah di bidang perpustakaan dan kearsipan dan sistem kesekretariatan yang meliputi pengembangan budaya baca, perbaikan sistem administrasi kearsipan, perbaikan administrasi kearsipan, Peningkatan layanan perpustakaan penyelamatan dan pelestarian dokumen/ arsip daerah, peningkatan sarana dan prasarana perpustakaan, peningkatan kualitas pelayanan informasi dan penataan peraturan perundang undangan  
c. Pembinaan dan pelaksanaan tugas dibidang perpustakaan pembinaan kearsipan  
d. Pembinaan dan pelaksanaan tugas dibidang perpustakaan pembinaan perpustakaan dan perpus keliling  
e. Pembinaan terhadap unit pelaksana teknis dalam lingkup kearsipan dan perpustakaan  
f. Pelaksanaan tugas lain yang diberikan oleh Bupati sesuai dengan fungsinya

SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA (IKU)	PENJELASAN (formulasi pengukuran, tipe pengukuran, sumberdata)
1	2	3
Meningkatnya pemanfaatan perpustakaan daerah oleh masyarakat sebagai tempat pencarian informasi pembelajaran	- Jumlah pengunjung perpustakaan per tahun	Jumlah rata-rata pengunjung perpustakaan per tahun Tipe perhitungan : Kumulatif Sumber data : Disarpus Karanganyar
	- Presentase perpustakaan yang aktif	Jumlah perpustakaan aktif dibagi jumlah seluruh perpustakaan X 100 Tipe perhitungan : Kumulatif Sumber data : Disarpus Karanganyar
Terwujudnya JIKD (jaringan Informasi kearsipan daerah) yang valid dan terbaru	- Persentase PD yang mengelola arsip secara baku	Jumlah Perangkat Daerah yang telah menerapkan arsip secara baku/ Jumlah Keseluruhan Perangkat Daerah x 100 Tipe perhitungan : Kumulatif Sumber data : Disarpus Karanganyar
	- Presentase pengelolaan arsip secara baku	Jumlah arsip yang dikelola secara baku/ jumlah arsip yang harus dikelola X 100 Tipe perhitungan : Kumulatif Sumber data : Disarpus Karanganyar

Karanganyar, 19 Januari 2023  
**KEPALA DINAS KEARSIPAN DAN PERPUSTAKAAN**  
  
**NURHAYATI, A.P., M.M**  
Pembina Tingkat I